



**Porté à la tête de la sélection nationale fanion de football en remplacement du portugais Toni Conceçao lundi dernier, l'ancien capitaine courage est dans l'obligation de qualifier le Cameroun pour le prochain Mondial au Qatar.**

Le premier et gros challenge de « Magnan » passe par une double confrontation face à l'Algérie dans une vingtaine de jours. Une mission babylonienne. Du temps, Rigobert Song n'en a (presque) pas. Désigné nouveau patron du banc des Lions indomptables, celui qu'on surnomme affectueusement « le Phoenix » est déjà dos au mur. Dans moins de 25 jours, l'équipe nationale croise le fer avec les Fennecs d'Algérie dans le cadre des barrages qualificatifs pour la Coupe du monde Qatari qui se dispute en décembre prochain. Autant le dire, l'ancien capitaine des félins et toute la nouvelle team de l'encadrement technique qu'il a l'honneur de conduire, démarrent leur nouveau bail sous une pression sans pareille.

Condamné à valider le ticket pour le rendez-vous du Moyen-Orient, le désormais ex coach des Lions U-23 devra très vite mettre sur pied, une machine de guerre pour espérer réussir ce premier et ultime exploit qui lui permettra de donner le ton de son règne que beaucoup entrevoient avec beaucoup de prudence. Ce d'autant plus que les expériences passées ont souvent laissé un goût amer à certains observateurs enthousiastes ou trop sûrs d'eux.

Là où le bât blesse, c'est que ce match de barrage qui débutera par une première manche au Cameroun avant le retour dans l'enfer de Blida, sera l'occasion jurée pour les adversaires des Lions, d'assouvir leur vengeance après la déconvenue de la Coupe d'Afrique des nations en terre camerounaise. Rentrés précocement au bercail avec un maigre point dans leur besace, les poulains de Djamel Belmadi ont hâte d'en découdre avec le pays hôte pour être de la fête au Qatar. Si Rigobert Song peut compter sur la riche expérience du sélectionneur adjoint Migne Sébastien, qui a longtemps bourlingué aux côtés de Claude Le Roy dans certaines sélections africaines, il saura accorder une oreille attentive à Raymond Kalla Kongo, le Team manager ; Simo Augustine, l'Assistant coach ou encore Souleymanou qui va désormais se consacrer à la préparation des gardiens de buts. En attendant le 25 mars, « Magnan » savoure déjà sa nomination.

Tout donner pour mériter la confiance Par le biais de son compte Twitter, l'ex défenseur de Liverpool a d'ailleurs livré ses premiers mots, faisant part de sa reconnaissance et de son bonheur d'avoir été choisi pour remplacer Toni Conceição. «Le Cameroun et le maillot des Lions Indomptables m'ont tout donné. Je suis reconnaissant. Je suis honoré d'avoir été choisi pour encadrer la sélection fanion du Cameroun. Au-delà du privilège et la joie qui m'animent, je mesure le sens des responsabilités qui me sont confiées. Je donnerais tout, comme je l'ai fait en tant que joueur et capitaine de la sélection pour mériter la confiance que m'accordent l'État du Cameroun, le président de la Fédération Samuel Eto'o et son Comité exécutif. Mon staff et moi avons besoin du soutien et des prières des millions de camerounais pour écrire de nouvelles pages de la mythique histoire des Lions indomptables.

Tous derrière les Lions Indomptables. Je vous remercie tous pour vos messages de félicitations et d'encouragement », a écrit le natif de Nkenglikok. A la vérité, l'homme nommé « sous très hautes instructions du président de la République » n'a donc plus que quelques jours seulement pour constituer la liste des joueurs qui iront chercher ce ticket pour le Qatar. Un grand rendez-vous pour lequel ils sont vivement attendus puisqu'une deuxième absence consécutive (après Russie 2018), serait impardonnable. Désillusionnés à la veille du Mondial au pays de Vladimir Poutine, les champions d'Afrique de 2017 qui se sont contentés d'une Coupe des Confédérations, devront tout faire pour obtenir le visa pour cette grand'messe du football planétaire.

## **Ramener la sérénité dans la tanière**

L'autre dossier chaud qui attend « Rigo » consistera à ramener en très peu de temps, la sérénité au sein d'un vestiaire en lambeaux. En témoigne la tumultueuse affaire Choupo-Moting qui a éclaté lors de la Can TotalEnergies 2021. Depuis que son brassard lui a été retiré, l'attaquant du Bayern de Munich (11 matchs, 8 buts toutes compétitions cette saison) a aussi perdu sa place de titulaire indiscutable en sélection. La preuve : le Cameroun a disputé 6 matchs dans cette Can et le natif de Hambourg n'a débuté que deux fois (contre l'Éthiopie et les Comores). Et même lorsque les Lions indomptables tiraient la langue face aux Pharaons en demi-finale, Conceição n'a pas fait appel à lui pour apporter son expérience, son intelligence et son impact dans le jeu. Rigobert Song devra donc user de tact pour ramener à la raison, l'ancien sociétaire du Psg qui avait clairement annoncé son intention de ne plus porter le maillot des Lions sous le magistère du technicien portugais.

A inscrire également dans la chemise des dossiers urgents, le système de jeu des quintuples champions d'Afrique, en panne d'explosivité. Conceçao et son obsession pour la navigation à vue, était habitué à bricoler un Onze entrant avec parfois des profils incapables de se montrer à la hauteur de l'adversaire. Quand il ne ressuscitait pas des « reliques » pour les titulariser à des postes clés sans rendement conséquent, il tâtonnait dans le dispositif tactique à mettre sur pied pour contrer la stratégie de guerre de l'équipe adverse. Avec la pléthore d'échéances inscrites dans l'agenda des Lions indomptables, le Cameroun attend de voir un jeu chatoyant, porté vers l'avant et des buts. Le nouveau dresseur des fauves est prévenu ! Gare à la fosse aux Lions !

## **Le Messenger**